



Michael Biber

in den Gemeinderat
und als Gemeindepräsident

bisher

Seit 2010 im Gemeinderat, zuerst als Sicherheits-, dann als Finanzvorsteher, darauf als Gemeindepräsident. Seit 2015 zudem im Zürcher Kantonsrat.

Jg. 1982. Seit Geburt wohnhaft in Bachenbülach. Verheiratet, zwei Kinder. Matura in Bülach. Eintritt in die Stadtpolizei Zürich (Erlangen eidg. FA). Dienst in der Uniformpolizei. Tätigkeit an der Zürcher Staatsanwaltschaft. Ernennung zum Detektiv (Ermittler Kriminalabteilung). Beförderung zum Polizeifeldweibel mbA (Wiss. MA Stabsabteilung). Seit 2021 mehrere CAS im Bereich Projekt- und Public-Management.

Hobbies: Rad-, Golf- und Lauftraining

«Das Amt eines Gemeindepräsidenten umfasst die Auseinandersetzung mit den unterschiedlichsten Themen. Diese empfinde ich mehr denn je als äusserst spannend und im positiven Sinne herausfordernd. Mit anhaltendem Respekt vor dieser verantwortungsvollen Aufgabe möchte ich daher auch in der kommenden Legislatur engagiert weiterarbeiten.»



Arthur Cavegn

in den Gemeinderat

bisher

2008 bis 2010 Primarschulpflege, seit 2010
Gemeinderat für Tiefbau, Werke und Entsorgung

Jg. 1961. Aufgewachsen in Breil/Brigels, seit über 40 Jahren im Zürcher Unterland. Verheiratet, drei erwachsene Kinder. Berufslehre als Elektromonteur. Weiterbildungen: eidg. dipl. Elektroinstallateur, Telematiker, Kaufmann KFS, Executive Diploma HSG in SME Management. Langjährige Führungserfahrung in grosser KMU. Seit 2011 Geschäftsführer einer IT-Firma mit 25 Mitarbeitenden in Zürich und Wollerau.

Hobbies: Familie, Fitness, Skifahren und Golfen in Brigels

«Die Arbeit für unsere Gemeinde liegt mir am Herzen. - Ich stehe für eine strategisch kosteneffiziente Planung, verantwortungsbewusste Investitionen und einen verlässlichen Betrieb unserer Infrastrukturen. Eine sichere Wasserversorgung zu moderaten Gebühren und eine gut organisierte Entsorgung ermöglichen einen reibungslosen Alltag und tragen zu soliden Gemeindefinanzen bei.»



Seit 2020 in der Schulpflege

Jg. 1979. Aufgewachsen in der Stadt Zürich, seit 2008 wohnhaft in Bachenbülach. Verheiratet, 1 Sohn im Primarschulalter. Vorsorge Coach & Dozent. Finanzplaner mit eidg. FA und Weiterbildungen auf Stufe CAS.

Hobbies: Familie, Golf, Wein, Reisen

«Seit sechs Jahren setze ich mich mit Herzblut für unsere Schule ein. Prozesse, Herausforderungen und Bedürfnisse – dieses Wissen, diese Erfahrungen entstehen nur mit der Zeit. Die vielen Begegnungen und Gespräche innerhalb sowie ausserhalb der Schule zeigen mir immer wieder, wie wichtig ein vertrauensvolles und stabiles Umfeld ist.»



2012 bis 2019 Präsident der Primarschulpflege Seit 2022 Mitglied der Sekundarschulpflege

Jg. 1971. Aufgewachsen in Bachenbülach, verheiratet, 1 Sohn im Alter von 20 Jahren. Gelernter Kaufmann, mehrjährige Berufserfahrung in Gemeinden und Schulen, seit 2024 Gemeindeschreiber in einer zürcherischen Gemeinde.

Hobbies: Fussball, Biken, Fitness

«Die Weiterentwicklung der Schulorganisation und die solide finanzielle Basis für kommende Investitionen stehen im Zentrum meines Engagements – dafür bin ich bereit, eine weitere Legislatur anzupacken.»